



## Entrevista Joaquín López-Dóriga / Ignacio Mier (Coordinador Diputados-Morena)

“Estamos convencidos de que una mujer debe ocupar la presidencia del INE, pero sin violentar los derechos de los cuatrocientos y tantos candidatos, porque nos van a llover después, y ya empezaron, juicios de protección de sus derechos políticos. El problema es de certeza jurídica, porque fue publicitada la convocatoria, porque se registraron y entonces la firmeza de lo que se conoció o de lo que está previsto, no lo establece. ¿Cómo salimos de ese atolladero? Vamos a ver que no se rompa la certeza jurídica del proceso que ya inició, que es el principio por el que debe velar el Tribunal, y que ya nos echó a nosotros el tema que tienen que resolver ellos”.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AEbF6dOmOyaV2fc&id=BE92B33844BAA%21557&cid=BE92B33844BAA&parId=root&parQt=sharedby&o=OneUp>